

# NEWS

## Sinergi Masyarakat dan Polisi Dalam Meningkatkan Kamtibmas, Polsek Cikedung Kembali Hadirkan Program Jumat Curhat

Indramayu - [INDRAMAYU.NEWS.OR.ID](http://INDRAMAYU.NEWS.OR.ID)

Jul 28, 2023 - 11:53



*Sinergi Masyarakat dan Polisi Dalam Meningkatkan Kamtibmas, Polsek Cikedung Kembali Hadirkan Program Jumat Curhat*

Indramayu,- Polsek Cikedung Polres Indramayu Polda Jabar dipimpin langsung Kapolsek Cikedung, IPTU Junata Tisna Senjaya, S.H., melaksanakan program Jumat Curhat di Desa Cikedunglor, Kecamatan Cikedung, Kabupaten Indramayu. Jumat (28/07/2023)

Kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta menyerap aspirasi dan keluhan dari warga terkait masalah keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cikeding.

Dalam kegiatan ini, Kapolsek dan anggota Polsek lainnya berdialog dengan masyarakat untuk mendengarkan langsung informasi, keluhan, dan masukan dari mereka terkait isu-isu kamtibmas dan permasalahan keamanan di desa tersebut.

Dalam suasana yang santai dan penuh keakraban, masyarakat diajak untuk berbicara secara terbuka dan jujur tentang segala hal yang terkait dengan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Kapolsek dan anggota Polsek dengan penuh perhatian mendengarkan curhatan dan keluhan dari warga serta memberikan solusi dan himbauan yang relevan untuk meningkatkan situasi kamtibmas di wilayah tersebut.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui IPTU Junata Tisna Senjaya, S.H., selaku Kapolsek Cikeding, menyampaikan bahwa program Jumat Curhat merupakan bentuk komitmen Polsek Cikeding Polres Indramayudalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat.

"Dengan mendengarkan langsung aspirasi dan keluhan masyarakat, kami berusaha untuk lebih memahami dan mengetahui permasalahan yang dihadapi oleh warga. Ini adalah langkah konkrit dalam menciptakan sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kami," ujarnya.

Program Jumat Curhat juga menjadi momen untuk membangun kepercayaan antara Polsek Cikeding dan masyarakat.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan warga merasa lebih dekat dan percaya kepada kepolisian sehingga akan lebih mudah dalam melaporkan segala bentuk gangguan kamtibmas yang terjadi di sekitar mereka.

Kegiatan program Jumat Curhat ini akan terus dilakukan secara rutin oleh Polsek Cikeding sebagai bagian dari upaya dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh masyarakat di wilayah hukumnya, kata IPTU Junata.